

02/10/2021
REMISE DE PRIX



L'ÉCOLE SAINT-MARTIN DURIVUM DE SAINT-GEORGES-DE-MONTAIGU RECOIT LE PRIX NATIONAL DE L'ÉDUCATION CITOYENNE. RÉCIT D'UN VOYAGE A PARIS

SAMEDI 2 OCTOBRE 2021, PARIS

Reçue au siège de l'ANMONM, la délégation de l'école Saint-Martin Durivum de Saint-Georges-de-Montaigu était invitée le samedi 2 octobre 2021 à Paris.

Levés à 4 h 30, Monsieur Laurent Thibeaud, directeur, Monsieur Jean-Guy Sorin, enseignant de la classe de CM1, Clément Mocquet et sa maman, Méloé Drapeau et son papa, ainsi que Philippe Potier, porte-drapeau de la section, arrivaient à 9 h 12 à La Gare Montparnasse par le train de Nantes : attendus par Thérèse Charrieau, responsable de la commission civisme et citoyenneté, ils se rendaient immédiatement aux Invalides, au siège de l'ANMONM, pour y laisser leurs bagages afin, en tout premier lieu, de se rendre au pied de la Tour Eiffel que les deux élèves délégués par leur classe n'avaient jamais vue.

Puis, à 11 h, retrouvant les délégations venues d'autres sections et chaperonnés par Madame Julie Binous, secrétaire au siège national, ils visitaient le cadre historique et majestueux de l'hôtel des Invalides, fondé par Louis XIV, avec le musée de l'Armée puis le dôme où repose notamment le cercueil de Napoléon. Après le déjeuner offert au carré des Invalides, non sans

avoir traversé une turbulente « manifestation surprise » d'anti pass sanitaire (curiosité parisienne), ils rejoignaient par le métro la place Saint-Augustin afin de se rendre au Cercle National des Armées où ils étaient attendus et accueillis par notre Présidente, secrétaire nationale, Michèle Peltan, pour la cérémonie de remise des prix de l'Education Citoyenne.

Après la remise du prix à une lycéenne des Hautes-Alpes, avant la présentation des actions conduites par un jeune de Nouméa, par des élèves de Charente-Maritime, de l'Hérault et du Lot-et-Garonne, la Vendée fut mise à l'honneur.

Après la présentation de leur projet par Monsieur Emmanuel Segretain, président de la commission Education à la Citoyenneté, félicités par le Préfet, secrétaire général aux politiques publiques de la Préfecture de la Région Ile-de-France, Monsieur Pierre-Antoine Molina, les membres de la délégation de l'école Saint-Martin Durivum se voyaient remettre un diplôme, une médaille ainsi qu'un chèque de l'ANMONM destiné à soutenir les futurs projets de l'établissement. Leurs remerciements, traduisant leur fierté mais aussi leur émotion lorsque Monsieur Jean-Guy Sorin évoqua « l'homme » Charles de Gaulle, ont rencontré la sensibilité de l'assistance.

Puis, à pied malgré la pluie, la délégation de l'école rejoignait la statue du Général-de-Gaulle, créateur de l'Ordre National du Mérite, située Place Clémenceau au rond-point des Champs-Élysées pour le dépôt de gerbe des dirigeants de l'ANMONM et la photo avec les jeunes récompensés ce jour-là.

Après un passage au siège de l'ANMONM pour récupérer les bagages et saluer mesdames les trois secrétaires de l'association, la délégation entourée de Thérèse Charrieau et Philippe Potier reprenait le métro en direction de la Place d'Italie pour se rendre à l'hôtel IGESA où l'ANMONM avait réservé des chambres et où notre groupe a pu échanger avec d'autres délégations, de l'Hérault, des Hautes-Alpes, invitées pour la même occasion. Le repas convivial à la pizzeria, offert à la délégation par la section de Vendée, clôturait en gaité cette journée riche en découvertes, rencontres et émotions.

Le retour à Nantes via la Gare Montparnasse se fit sans encombre le lendemain matin, après avoir craint toutefois les conséquences des intempéries-inondations qui s'étaient abattues la veille au soir sur cette ville.

Bravo encore à l'équipe enseignante de l'école Saint-Martin Durivum et à bientôt peut-être pour d'autres projets !

Rédacteur : Thérèse Charrieau